

En una emotiva reunión organizada por la Dirección General de Compañía Minera Cerro Negro, las trabajadoras y colaboradoras de la empresa conmemoraron el Día Internacional de la Mujer. Con un enfoque centrado en la importancia de la labor que cumple la mujer en minería, el porcentaje creciente de participación femenina y la equidad de roles y oportunidades en el rubro, las trabajadoras reflexionaron sobre los desafíos futuros en esta materia.

Con la presencia del seremi de Minería de la Región de Valparaíso, Jaime Rojas Catalán, el presidente ejecutivo de Compañía Minera Cerro Negro, Marcelo Bruit y la gerente de Operaciones y Sustentabilidad de la empresa, Maritza Baeza; las trabajadoras compartieron un desayuno en el cual relevaron el espacio que han ido ganando fruto del esfuerzo y las capacidades. Además, se presentó el Ballet Municipal de Cabildo, quienes mostraron su talento a los presentes.

#### Anuncio Patrocinado

“Lo que está haciendo la empresa Cerro Negro es darles la oportunidad a muchas mujeres en cargos directivos, en cargos operacionales y en cargos de servicio. Eso es algo positivo, y nosotros estamos en esta conmemoración porque lo que siempre se busca es la equidad laboral en derechos en mujeres y hombres”, fueron las palabras de Jaime Rojas, seremi Minería Región de Valparaíso.

Posterior a eso, se realizó una Conferencia Internacional remota con Tatiana Ballesteros, filósofa y escritora, española, experta en criminología y estudio de la mente humana, en la cual compartieron historias de vida, la importancia de la colaboración y el amor propio, tanto en lo personal como en lo laboral. Carla Molina, trabajadora romanera de Cerro Negro, dijo que “estamos agradecidas por lo que hacen por nosotras, por la inclusión y el buen trato que nos da la compañía”. En esa misma línea fue el comentario de la coordinadora general Planta, Camila Córdova, quien aseguró que “es bonito y gratificante tener un día donde una vuelve a pensar y regenerar todo lo que ha pasado durante los años, que no es menor. Eso se valora y se agradece”, dijo.

Con enfoque en equidad: Trabajadoras de Minera Cerro Negro conmemoraron el Día de la Mujer

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



“Nosotros ya tenemos una tradición en esta conmemoración, en la cual por varios años hemos hecho actividades para complementar nuestra formación. Este año no va a ser diferente. Buscamos mejorar nuestra preparación para enfrentar el mundo que viene, todos los desafíos que tenemos en esta compañía, sintiéndonos cómodas y conformes con lo que nosotras somos”, expresó Maritza Baeza, gerenta de Operaciones y Sustentabilidad Minera Cerro Negro.

Las actividades para conmemorar el Mes de la Mujer seguirán durante todo el mes de marzo, con el objetivo de motivar el trabajo personal y productivo dentro de la compañía.

Con enfoque en equidad: Trabajadoras de Minera Cerro Negro conmemoraron el Día de la Mujer



Con enfoque en equidad: Trabajadoras de Minera Cerro Negro  
conmemoraron el Día de la Mujer



y tú, ¿qué opinas?